



Salidas con guía
acompañante
desde
BARCELONA

• 11 MAYO

Maravillas de Eslovenia

☀ 6 DÍAS ☾ 5 NOCHES

DIA 01 - BARCELONA – VENECIA – TRIESTE - LJUBLJANA

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, reunión con nuestro guía acompañante y salida en vuelo de línea regular con destino a Venecia. Llegada al aeropuerto, acomodación en nuestro autocar y salida hacia Eslovenia. Antes realizaremos una parada en Trieste, ciudad portuaria y fronteriza, famosa por su paseo marítimo, sus fortalezas y sus hermosos edificios del centro histórico, tiempo libre y continuación a Ljubljana. Alojamiento.

DIA 02 - LJUBLJANA

Después del desayuno. Por la mañana y con guía local lo dedicaremos a visitar esta ciudad, capital de Eslovenia y la ciudad más grande del país, conocida por su población universitaria y sus zonas verdes, como el extenso parque del Tivoli. El río Ljubljanica, de formas curvas, está bordeado de animadas cafeterías y separa el casco antiguo de la ciudad de su núcleo comercial. Cuenta con una rica vida cultural. Destacan su Catedral, la Iglesia Franciscana de la Anunciación, edificios de la época barroca italiana, muestras arquitectónicas del Art Nouveau o el Puente del Dragón entre otros. Después de la visita guiada podrán subir al castillo de Ljubljana, sea a pie o funicular, desde allí podrá disfrutar de las vistas sobre Liubliana y las montañas que se ven en lejanía. Almuerzo en restaurante. Resto de la tarde libre para seguir conociendo la ciudad o realizar un cruce por el río Ljubljana, sin duda, se trata de una de las mejores formas de visitar la denominada ciudad de los puentes. Alojamiento.

DIA 03 - LJUBLJANA - BLEED - GARGANTAS DEL VINTGAR - LJUBLJANA

Desayuno. Salida hacia Bled, visitarán el castillo de Bled cuyo patio ofrece vistas panorámicas impresionantes sobre los picos de los Alpes Julianos y sobre el lago de Bled con la isla en el medio. Desde el castillo bajarán para dar paseo en un barco tradicional de la región "pletna" hasta la isla, donde se encuentra la iglesia barroca de Santa María. Los que deseen podrán entrar en la iglesia para tocar la campana de los deseos (entrada no incluida). Almuerzo en restaurante. Por la tarde iremos hasta las Gargantas de Vintgar, recorrido a pie de 2 km – 2h. por las pasarelas de madera que discurren entre los montes Hom y Borst. Regreso a Liubliana. Alojamiento.

DIA 04 - LJUBLJANA - CABALLERIZAS DE LIPICA - PIRAN - LJUBLJANA

Desayuno. Nos dirigiremos a Lipica, para admirar el amor que en este país existe hacia el arte ecuestre, nos adentraremos en una de las caballerizas más importantes del país para conocer todo lo relacionado con estos caballos, uno de los iconos de Eslovenia. Descubriremos los cuidados que reciben a diario, su alimentación y el entorno en el que viven, además, durante la visita por la finca, tendremos tiempo para acercarnos a los caballos lipizzanos. A continuación iremos hasta Piran, almuerzo en esta población de cuento con un telón de fondo azul intenso, el lugar tiene una fuerte inspiración Veneciana en su arquitectura lo que delata su pasado histórico. Tendrán tiempo libre para pasear por sus plazas, visitar alguna de sus Iglesias y sentarse en alguna de las terrazas con vistas al mar. Regreso a nuestro hotel. Alojamiento.

DIA 05 - LJUBLJANA: EXCURSIÓN A ZAGREB

Desayuno. Salida a primera hora hacia Zagreb, capital de Croacia. Llegada y visita con guía local, pasaremos por la histórica ciudad alta, donde el tiempo parece haberse detenido, el centro medieval con la iglesia de San Marcos, la catedral y Kamenita Vrata. Conoceremos también la plaza principal de Zagreb: "Trg bana Josipa Jelacica", aquí dejan su huella diariamente miles de personas y es el punto de encuentro más popular de la ciudad. Finalizada la visita, almuerzo en restaurante y a media tarde regreso a Ljubljana. Alojamiento.

DIA 06 - LJUBLJANA - POSTOJNA - PREDJAMA - VENECIA - BARCELONA

Desayuno. Traslado hacia Postojna para visitar las Cuevas de Postojna, una de las mayores atracciones de Eslovenia y del mundo subterráneo. Las cuevas de Postojna son famosas por ser las cuevas más grandes del mundo que permiten visitas turísticas. La visita se hace a pie y en tren eléctrico. Después, visitarán el espectacular Castillo de Predjama, a unos 9 kilómetros de Postojna. Es un castillo medieval, situado incrustado en una roca y que está conectado con grutas a las montañas vecinas del lugar. Almuerzo en restaurante. Continuaremos hacia el aeropuerto de Venecia para regresar en vuelo directo a Barcelona.

Servicios incluidos:

- Vuelos BCN-VCE-BCN con tasas y maleta facturada.
- Guía acompañante desde Barcelona.
- Bus para todas las visitas.
- 5 noches hotel en Ljubljana - hotel tipo Exe Lev 4*.
- 5 almuerzos en restaurante.
- Visitas indicadas en el itinerario con nuestro guía correo o guía local con entradas al Castillo de Bled, paseo en barca en Bled, Cuevas de Postojna, Castillo de Predjama, Gargantas de Vintgar y caballerizas de Lipica.
- Audioguía.
- Seguro de viaje.

Servicios no incluidos:

- Cenas.
- Extras no especificados.

VUELOS PREVISTOS

Salida	Vuelo	Hora salida	Hora llegada
11 MAY	VY BCN VCE	06:55	08:45
16 MAY	VY VCE BCN	22:25	00:25

Precio por pax en doble

1.555€

Supl. Individ.: 395€

Salidas garantizadas con un mínimo de 20 participantes

